
An der Diskussion beteiligten sich Herr Bönisch, Herr Dr. Meerheim, Herr Knöchel, Herr Misch 
und Herr Geier. 
 
Finanzierung Disziplinarverfahren 
 
Herr Geier wurde gebeten, die haushaltsrechtlichen Fragen bezüglich der Finanzierung der 
Anwaltskosten im Zusammenhang mit dem Disziplinarverfahren zu klären. 
 


